



EVT - Legajo n° 17.589

DÍA 01. BUENOS AIRES- TAFI DEL VALLE: Salida en horas de la tarde rumbo a Tafi del Valle (provincia de Tucumán). Servicio en bus cama. Acompañados por Guía Coordinador durante todo el recorrido. Noche a bordo del bus.

DÍA 02. TAFI DEL VALLE: Ascenderemos por la Reserva Natural Quebrada de Los Sosa bordeando el Río Homónimo. Nuestro recorrido nos lleva a disfrutar de una exuberante vegetación conocida como las yungas el paisaje irá mutando dejando así el espacio de selva para abrirse a la desnudes de las montañas que conforman el sistema de Aconquija. Arribaremos a Tafi del Valle hermosa villa veraniega la más importante de la Provincia donde conviven los restos de una de las más antiguas culturas precolombinas. Alojamiento en el hotel previsto. Tarde libre. Se recomienda realizar de forma opcional el paseo VUELTA AL VALLE en donde disfrutaremos de lo que nos presenta el Valle de Tafi. Nos detendremos en diferentes miradores desde los que tendremos distintas vistas panorámicas, el mirador del alto desde allí tendremos una vista panorámica de la zona urbana de Tafi. Otro de sus miradores es el del Cóndor desde donde observaremos el valle de las carreras. Nos acercaremos hasta la población del Mollar para poder conocer el parque Los Menhires y poder saber a cerca de la cultura Tafi la cual habitó esta zona y nos dejó estas piedras talladas conocidas como Los Menhires Boreamos el embalse La Angostura y de esta forma regresaremos al punto de inicio. Regreso al hotel. Cena.

DÍA 03. TAFI DEL VALLE: Desayuno. Día libre. Se recomienda realizar de forma opcional el paseo a AMAICHA DEL VALLE +RUINAS DE QUILMES Salida desde el hotel en horas del mediodía. Iniciaremos el ascenso hacia el abra del infiernillo ubicado a 3.042 msnm. Esta obra nos indica el ingreso a la zona de los Valles Calchaquíes. Iremos obteniendo hermosas vistas y conociendo a cerca de la forma de vida de sus pobladores. Arribaremos a la población de Amaicha del Valle nos detendremos en la reserva provincial los cardones y dispondremos de tiempo de visitar el complejo museo Pachamama (no incluye ingreso) en su recorrido podremos ver representadas las diferentes deidades de importancia para las primitivas culturas el museo además cuenta con diversas salas: geología, tapices, entre otras. Llegaremos hasta las ruinas de Quilmes (no incluye ingreso). Una vez allí conoceremos el centro de interpretación y posteriormente realizaremos el recorrido por la ciudadela. Regreso al hotel. Cena.

DÍA 04. TAFI DEL VALLE-SALTA: Desayuno. Salida con equipajes rumbo a la Ciudad de Salta. Ascenderemos por la cuesta del infiernillo, la cual culmina en el abra del mismo nombre a 3.042 m.s.n.m. Luego descenderemos hacia Amaicha del Valle, que será nuestro portal de ingreso a la subregión de los Valles Calchaquíes. Arribaremos a la ciudad de Cafayate famosa por sus viñedos en donde visitaremos alguna de sus bodegas. Tiempo libre en el centro de la Ciudad para recorrer (almuerzo opcional). Luego reanudaremos nuestro viaje por la maravillosa QUEBRADA DE LAS CONCHAS la cual nos brindara caprichosas formaciones erosionadas por la naturaleza, disfrutaremos de formaciones geológicas como El Anfiteatro y La Garganta del Diablo. Dicha Quebrada nos conectara con el valle de Lerma pasando por localidades como Alemania Cerrillos y Coronel Moldes, entre otras, para arribar en horas de la tardecita a la Ciudad de Salta. Alojamiento en hotel previsto. Cena.

DÍAS 05.SALTA: Desayuno. Salida a primeras horas de la mañana para realizar la excursión incluida a la QUEBRADA DE HUMAHUACA. Visitaremos la población de Purmamarca el Cerro de los Siete Colores su Plaza frente a la cual se ubica la Iglesia de Santa Rosa de Lima Patrona de la población. Continuaremos viaje por la Quebrada, pasaremos por Maimara, Posta de los Hornillos, Tilcara, Trópico de Capricornio y Uquia, llegaremos a Humahuaca en horas del mediodía. Aquellos que deseen podrán realizar la extensión de forma opcional a Las Serranías del Hornocal. Regreso a la ciudad de Salta por el mismo camino. Cena.

DÍA 06. SALTA: Desayuno. Día libre. Recomendamos conocer en forma opcional la localidad de CACHI ubicada a 2.280 mts al pie del nevado de Cachi para arribar al mismo ascenderemos la famosa Cuesta del Obispo cruzaremos por el Parque Nacional Los Cardones cruzaremos la recta del Tin Tin. Arribaremos a Cachi en horas del mediodía. Dispondremos de tiempo libre para conocer la Iglesia de San José Museo Arqueológico, y descubrir este maravilloso pueblo detenido en el tiempo con sus esquinas sin ochava. Regreso al Hotel. Cena.

DIA 07.SALTA- BUENOS AIRES: Desayuno. Salida con equipajes rumbo a Buenos Aires. Realizaremos un recorrido por la ciudad su casco histórico y los Monumentos de mayor importancia el Monumento al Gral. Martín Miguel De Güemes y el Monumento a los Héroes de la Batalla del 20 De Febrero. Nos despediremos de la ciudad con una vista panorámica desde uno de sus miradores. Noche a bordo del bus.

DIA 08. BUENOS AIRES: Llegada al punto de partida en horas de la mañana. Fin de nuestros servicios.

***El itinerario se podrá modificar si se considera necesario para un mejor rendimiento y aprovechamiento del tou**